

## Manifiesto de las Bibliotecarias

Día del bibliotecario y de la bibliotecaria, Chile.

En un día como hoy, queremos hacer pública nuestra labor.

El ser bibliotecaria no significa que vayamos a salvar al mundo, pero el hecho de que nuestra máxima sea la "lectura y la cultura libre para todos y todas", ya se convierte en un gran reto que día a día nos mueve por más en nuestra profesión. Por lo que lo sentimos mucho por Google, pero el mundo aún nos necesita, ya sea como promotoras de la democracia, la libertad y más aún de la educación.

El ser una bibliotecaria escolar, significa tener un rol crucial en una escuela, participando así de un proyecto educativo que proclama la idea de la libertad intelectual. Lo que implica a su vez, una clara y personal intención de asegurar el derecho a la información y al conocimiento como un derecho fundamental universal, sin distinción de edad, raza, sexo, religión, nacionalidad, lengua ni condición social.

También es el proporcionar a los y las estudiantes, competencias para el aprendizaje a lo largo de toda su vida, contribuyendo a desarrollar su imaginación y fomentando en ellos el hábito y el placer de la lectura, el aprendizaje y la utilización de las bibliotecas a lo largo de toda su vida. Y para con la comunidad escolar: el profesorado, la administración y las familias, no es más que el afán de ser puente de comunicación entre estos, los libros y los efectos que tales puedan provocar en sus vidas.

Por todo lo anterior, como funcionarias de una institución que lleva el nombre del Primer bibliotecario de Chile, manifestamos nuestro compromiso y profesionalismo en lo que hacemos.

Somos nobles, somos bibliotecarias.



Bethania, Milisen y Steph